

## JUAN DE LA CRUZ VÁZQUEZ DA NOMBRE A LA BIBLIOTECA DEL INSTITUTO ANDALUZ DEL DEPORTE



El último ha sido la nueva denominación de la biblioteca del **Instituto Andaluz del Deporte**, que pasa a llamarse **Biblioteca Juan de la Cruz Vázquez**.

El prestigioso gestor deportivo malagueño ha procedido hoy viernes 29 de noviembre a descubrir la placa ubicada a la entrada de dicha biblioteca en la que figura su nombre. El acto ha estado presidido por el **Consejero de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía, Javier Imbroda**, que se ha referido a Vázquez como "una de las personas que más han trabajado por la gestión deportiva desde la administración".

En la misma cita se ha presentado **el libro 'Juego Limpio: El valor educativo y social del deporte'**, en cuya publicación ha participado **el vicepresidente 2º de FAGDE Fernando Romay**.

**Link to Original article:** <https://www.fagde.org/blog/juan-de-la-cruz-vazquez-da-nombre-a-la-biblioteca-del-instituto-andaluz-del-deporte?elem=284764>